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CONSEIL DE QUARTIER DE NEUFCHÂTEL EST-LEBOURGNEUF 
CONSEIL D’ADMINISTRATION 

17 AVRIL 2024 
Centre communautaire Lebourgneuf 

1650, boulevard La Morille (salle multifonctionnelle) 
 
Procès-verbal de la quatrième assemblée régulière du conseil de quartier de Neufchâtel est 
- Lebourgneuf tenue le 17 avril 2024, à 21 h. 

 
PRÉSENCES : 
 
Mme Lise Bilodeau    Présidente 
Mme Liane Bourdages   Vice-présidente 
Mme Cynthia Fauteux    Secrétaire 
Mme Lise Villeneuve    Trésorière 
 
M. Brann Blanchette-Émond   Administrateur 
M. Jean Guyler Darcelin   Administrateur 
Mme Hélène Lancup    Administratrice 
M. Harmutt Mollmann Lafrenière  Administrateur 
M. Jean Rochette    Administrateur 
M. Louis-Simon Rochette   Administrateur 
M. Jonathan Simard    Administrateur 
 
ABSENCES 
Mme Patricia Boudreault-Bruyère  Conseillère municipale, district de Neufchâtel-

Lebourgneuf 
 
Mme Véronique Dallaire  Conseillère municipale, district des Saules –Les 

Méandres 

IL Y A QUORUM 
 
 
ASSISTENT ÉGALEMENT À CETTE RENCONTRE : 
 
Mme Éloïse Gaudreau Conseillère en consultations publiques, Service des 

relations citoyennes et des communications 
 
Présence de 1 citoyen dans l’assemblée. 
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ORDRE DU JOUR DE LA QUATRIÈME ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 2024 
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU CONSEIL DE QUARTIER DE NEUFCHÂTEL EST-LEBOURGNEUF 

 
24-04-01 Ouverture de l’assemblée 
 
24-04-02 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
24-04-03 Nomination des postes cooptés 

 
24-04-04 Élections des dirigeants-es 
 
24-04-05 Dossiers du conseil de quartier  
 
24-04-06 Période d’information des membres du conseil municipal 
 

24-04-07 Période de questions et commentaires du public  
 
24-04-08 Correspondance, trésorerie et affaires internes  
 

• Trésorerie  
o Signature des effets bancaires 
o Paiement de la secrétaire de soutien pour le PV de l’AGA 
o Paiement pour le conférencier 
o Adoption du calendrier des rencontres 

• Affaires internes 
 
24-04-09 Divers/varia 
 
24-04-10 Levée de l’assemblée  
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24-04-01 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
Mme Éloïse Gaudreau ouvre l’assemblée et souhaite la bienvenue aux deux 
nouveaux membres.  

 
24-04-02 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Mme Éloïse Gaudreau fait la lecture de l’ordre du jour.  
 
SUR UNE PROPOSITION DE MME LISE BILODEAU DÛMENT APPUYÉE 
PAR M. BRANN BLANCHETTE-ÉMOND, IL EST RÉSOLU UNANIMEMENT 
d’adopter l’ordre du jour. 
ADOPTÉE 
 

24-04-03 NOMINATION DES POSTES COOPTÉS 
   
 Mme Éloïse Gaudreau explique avoir reçu la candidature Mme Hélène Lancup 
 pour le poste coopté et que la candidature est valide. 
 

RÉSOLUTION 24-CA-15 
NOMINATION POUR LE POSTE COOPTÉ 
SUR UNE PROPOSITION DE M. JEAN ROCHETTE DÛMENT APPUYÉE 
PAR MME LIANE BOURDAGES, IL EST RÉSOLU UNANIMEMENT de 
nommer Mme Hélène Lancup pour un poste coopté au conseil d’administration. 
ADOPTÉE 

 
24-04-04 ÉLECTIONS DES DIRIGEANTS-ES  
  
 Mme Éloïse Gaudreau explique le fonctionnement pour les élections des 
 dirigeants-es. 
 
  Pour la présidence, Mme Lise Bilodeau propose sa candidature. Comme il n’y 
  a pas d’autre candidature, Mme Lise Bilodeau est élue par acclamation au  
  poste de présidente. 
   
 Pour la vice-présidence, Mme Liane Bourdages propose sa candidature. 
 Comme il n’y a pas d’autre candidature, Mme Liane Bourdages est élue par 
 acclamation au poste de vice-présidente. 
 
 Pour le poste secrétaire, la candidature de Mme Cynthia Fauteux est 

proposée. Mme Fauteux accepte sa mise en candidature. Comme il n’y a pas 
d’autre candidature, elle est élue par acclamation au poste de secrétaire. 

 Pour le poste à la trésorerie, Mme Lise Villeneuve propose sa candidature. 
Comme il n’y a pas d’autre candidature, Mme Lise Villeneuve est élue par 
acclamation au poste de secrétaire. 
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24-04-05 DOSSIERS DU CONSEIL DE QUARTIER 
 Aucune information à diffuser. 
 
24-04-06 PÉRIODE D’INFORMATION DES MEMBRES DU CONSEIL MUNICIPAL
   
 Les deux conseillères municipales sont absentes. 
 
24-04-07 PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES DU PUBLIC 
 
  M. Martin Trudel remercie tous les membres du conseil pour leur accueil et 

mentionne avoir apprécié son expérience au sein du conseil de quartier. 
 

24-04-08 CORRESPONDANCE, TRÉSORERIE ET AFFAIRES INTERNES 
• Trésorerie  

 
o Signature des effets bancaires 

 
Aucune modification à faire puisque les officiers demeurent les 
mêmes. 
 

o Paiement de la secrétaire de soutien pour le PV de l’AGA 
 

 RÉSOLUTION 24-CA-16 
FRAIS DE PRODUCTION DU RAPPORT ANNUEL DU CONSEIL DE 
QUARTIER. 
SUR UNE PROPOSITION DE M. JEAN ROCHETTE DÛMENT APPUYÉE 
PAR MME HÉLÈNE LANCUP, IL EST RÉSOLU UNANIMEMENT de verser la 
somme de 250 $ à Mme Martine Gagnon pour les frais de production du rapport 
annuel. Un virement bancaire lui sera fait. 
ADOPTÉE 

RÉSOLUTION 24-CA-17 
FRAIS DE SECRÉTARIAT POUR LA RENCONTRE DU 17 AVRIL 2024. 
SUR UNE PROPOSITION DE M. JEAN ROCHETTE DÛMENT APPUYÉE 
PAR MME LISE BILODEAU, IL EST RÉSOLU UNANIMEMENT de verser la 
somme de 90 $ à Mme Martine Gagnon pour les frais de secrétariat. Un 
virement bancaire lui sera fait. 
ADOPTÉE 
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o Paiement pour le conférencier 
 

 RÉSOLUTION 24-CA-18 
FRAIS POUR LA CONFÉRENCE DU 17 AVRIL 2024. 
SUR UNE PROPOSITION DE M. JEAN ROCHETTE DÛMENT APPUYÉE 
PAR MME LISE BILODEAU, IL EST RÉSOLU UNANIMEMENT de verser, sur 
présentation du reçu, la somme de 350 $ à la Société des Rivières pour les 
frais de conférence. Un chèque sera émis. 
ADOPTÉE 

 
o Adoption du calendrier des rencontres 

 
 Le calendrier des rencontres est proposé par Mme Éloïse Gaudreau. Il est 
 proposé de conserver les rencontres à chaque 3e mercredi de chaque mois. 

 
RÉSOLUTION 24-CA-19 
ADOPTION DU CALENDRIER POUR L’ANNÉE À VENIR 
SUR UNE PROPOSITION DE M. BRANN BLANCHETTE-ÉMOND DÛMENT 
APPUYÉE PAR MME HÉLÈNE LANCUP, IL EST RÉSOLU UNANIMEMENT 
d’adopter le calendrier des rencontres pour l’année 2024-2025 tel que proposé 
par Mme Éloïse Gaudreau. 
ADOPTÉE 

 

24-04-09 DIVERS/VARIA 
  
 Le 8 mai, il y a une séance d’information sur le corridor scolaire de l’école de 

l’Apprenti-Sage. Mme Éloïse Gaudreau enverra les informations par courriel. 
  

24-04-10 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Levée de la réunion à 21 h 15.  
 

 
 
 
 
________________  ____________________ 

Mme Lise Bilodeau,     Mme Cynthia Fauteux, 
Présidente       Secrétaire 


